

1/月のユナイテッド種り



各位

2019年1月4日

新年あけましておめでとうございます。 昨年中はひとかたならぬお引立てを賜りいっぺーにふぇーで一びたん。 有難うございました。

当社は年末年始 1 週間のお休みでした。おかげで私も家の掃除・整理整頓をする事が出来ました。(年中やっている様な気もする・・・・)身の回りがスッキリすると、気持ちも新たに年を迎える事が出来ます。感謝・感謝です。今年のお正月も例年の如く、大晦日の沖縄そばに始まりイナムドゥチ・ラフテーと豚肉料理が続きました。ここで豆知識、ラフテーにはよく泡盛を使いますが、イナムドゥチにも泡盛を入れると、風味が増し美味しくなります。結果例年の如く年明けの初出勤、制服が少々・・・きつい。

ところで去年の目標のアンコールワットは、久しぶりの模合旅行に替わりました。 今年は初めての北海道旅行に行く予定なので、又お預けです。今年の目標は伝える 事を意識して実践する事と、自分の体のメンテナンスです。私も沖縄のおばさん(失 礼)あるあるで、主語がない。娘曰く母親の私・姑・叔母・全員そうだそうです。 日本語を話せといわれる始末です。そこでアウトプット大全を、暮れから読み始め ています。中々よく出来た本です。うちあたいされた方お勧めです。

今年もゆたしくうにげ~さびら。宜しくお願い申し上げます。風邪など引かぬ様お 体お大事にご自愛ください。 cs 部より 敬具

ホームページも是非ご覧くださいませ。お得な情報が一杯です。アドレスは http://www.uom.co.jp です。



宮城 父撮影 首里から西原 向け 初日の出







お正月飾り玄関とトイレ (特にトイレがお気に入り)

北中城村 大城の風景 樋川のつわぶきの花 民家の塀のシーサー

